

## SB-396-LT-19112020-Gérald Darmanin propose d'aider les journalistes en corrigeant tous les articles de presse avant publication



Gérald Darmanin a suggéré ce matin d'aider à la relecture des articles de presse, pour éviter « *un trop plein de fautes de grammaire et d'orthographe* » qui pourrait nuire à la crédibilité de l'ensemble des articles de presse. Le gouvernement qui soutient son superbe ministre estime qu'il ne s'agit pas du tout mais alors pas du tout de contrôler l'information vraie mais

simplement « *d'aider les journalistes à faire leur travail le mieux possible en évitant les coquilles* ». « *Bien sûr, si nous relevons quelques erreurs factuelles, nous en aviserons le journaliste, sa direction, le procureur général, le Parquet, le ministre de la Justice et Emmanuel Macron mais cela ne devrait concerner qu'une minorité de journalistes* » assure-t-on du côté du Premier ministre. « *Encore une fois, la presse d'opposition va caricaturer notre courageux projet qui se veut un soutien à la langue française, non un contrôle de l'information* » ajoute Aurore Bergé en corrigeant un de nos articles. « *Bien évidemment, les journalistes qui écrivent correctement n'ont absolument rien à craindre de ce projet* » termine Gérald Darmanin.